

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Radiopastorin Susanne Richter aus Hamburg

Samstag, 20. August 2022

---

Der Song passt eigentlich nicht zur Jahreszeit. Und trotzdem höre ich in ihn gerade richtig viel im Radio. Wahrscheinlich, weil es sich auch im Sommer manchmal innerlich so kalt wie im Winter anfühlen kann. Was können wir dann tun?

Hör mal rein bei Bausa "Frühling im Viertel":

Wann beginnt im Viertel der Frühling?

Warum steht uns alles im Weg?

Wozu falte ich meine Hände. Baby?

Warum hörst Du nicht mein Gebet?

Wann ist Frühling? Also, wann starten wir mal wieder frisch durch mit neuen Ideen und Hoffnung? In dem Song geht es zwar um das Problemviertel einer Stadt, aber irgendwie kann sich auch die ganze Welt manchmal so anfühlen. Warum hörst Du nicht mein Gebet?! So wie in dem Song habe ich das leider auch schon erlebt. Da war ich ganz weit weg von Gott und mir selbst, frustriert und müde. Und was dann? Ich glaub, in solchen Situationen müssen wir auf Frühlingsboten setzen: Neulich habe ich einen alten Freund getroffen. Er arbeitet hartnäckig an neuen Modellen für erneuerbare Energien. Und dabei ist er ganz kraftvoll und fröhlich. Er ist sicher, dass grade etwas Neues entsteht. Und das war für mich auch so eine Art Frühlingstag.